
Câmara Municipal de Ribeirão Preto

Requerimenm DESPACHO APROVADO
Ribeirão Preto, .

_ A SECRETARIA
DE ASSISTÉNCÍA SOCIA , INFORMAÇÚES
SOBRE A IMPLA.'TAÇÃO DA SEGUNDA
UNIDADE DO RES AURANTE BUM PRATO EM
RIBEIRÃO PRETO.

N., o 1355

SENHOR PRESIDENTE,

Considerando que a area definitiva para implantação da Segunda
Unidade do Restaurante Bom Prata em Ribeirão Preto foi feita em novembro de
2019;

Considerando que no local nenhuma medida fal tomada;

Consiúerando que o Prefeito Duane Nogueira anunciou, no local, que o
restaurante estaria em pleno funcionamento no segundo semestre de 2020;

Consroeranoo que tai anuncio gerou expectativas na população;

Considerando que se rrata de uma questão de política pubiioa de
assistência às pessoas de maneira em gerai;

Considerando que o segundo restaurante va'i beneficrar também os
pacientes da região metropolitana que vêm até o Hospital das Clinicas em busca de
tratamento;

REQUEIRO, após ouvido o Plenário na forma regimental e observadas
formalidades legais, que seja nficlada a SECRETARIA DE ASSISTENCIA SOÚAL,

informações sobre a implantação da segunda unidade do restaurante Bom Prato.

1. Quai a atual situaçãoda imoiantação do restaurante?

2. O prazo para o segundo semestre está mantido?

3 A ºrganização Sociai Instituto Protagonismo está mantida pam a

sequência do projeto?
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4. o estado se posucíonuu quanto a questão orçamentária? Houve a

hberação da verba?

5. Qual o motivo da demora e porque nada começou a ser feíto no
terreno da avenida Lucas Nogueíra Garcez?

Em conformídade com º artigo 89 (Inha "b” da Lei Orgânica do Municípío
de Ribeirão Preto.

Sala das Sessões, 20 de fevereiro de 2020.
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